

TENNIS CLUB DE VILLENES
560, rue Gallieni
78670 – VILLENES SUR SEINE

☎ Secrétariat : 01 39 75 23 13 // 🌐 www.tennisclub-villennes.fr

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 28 NOVEMBRE 2009

Mot de la présidente

La séance est ouverte à 17h00 après la signature des présents et représentés. Obtention d'un large quorum 31 présents plus 67 pouvoirs, 10% des adhérents étant requis pour atteindre le quorum, 169 adultes inscrits en 2008, ce qui nécessitait la présence ou le pouvoir de 17 adhérents, la Présidente déclare que l'Assemblée peut valablement délibérer.

Eliane FOURQUIN, après avoir souhaité la bienvenue à l'ensemble des adhérents, les remercie de s'être déplacés nombreux, passe la parole à Nathalie Philibert, la Secrétaire Générale, pour son rapport moral, l'ordre du jour étant chargé.

Rapport moral de la Secrétaire Générale

Nathalie PHILIBERT souligne la bonne santé du club, puisque nous totalisons cette année 511 adhérents (169 adultes licenciés– 342 jeunes), le club est classé 2^{ème} des Yvelines après le Vesinet pour son taux de renouvellement des adhérents jeunes et adultes. Chaque année, nous devons refuser des enfants à l'école de tennis.

Chaque année, Alexandre Aloïzos, moniteur de l'école de tennis organise pendant les vacances de pâques, le tournoi du « Grand Prix Jeunes, Henri Cochet » avec une centaine de jeunes inscrits dans les catégories garçons 11/12 -13/14 et cette année les 15/16 ans sont ajoutés. A noter la belle performance de Maxime Petel, licencié dans notre club et entraîné par Frédéric et Alexandre qui a remporté 2 catégories (11/12 et 13/14 ans) alors qu'il n'est encore que dans la catégorie 11/12 ans.

Fin mai et début juin, le tournoi jeunes homologué vient clôturer l'école de tennis et permettre à nos jeunes d'améliorer leur classement. Le dernier jour, la fête de l'école de tennis termine une année bien remplie.

Pour les seniors, comme chaque année, le repas des équipes a eu lieu au restaurant « Le Carré d'Orgeval » a permis à tous les joueurs des équipes de se retrouver dans une excellente ambiance. Lors de cette soirée, la Présidente a remis à Michel Mosnier, la médaille de Bronze de FFT, qui récompense de longues années de dévouement dans un club de tennis. Frédéric a eu la surprise de souffler son gâteau d'anniversaire également à cette occasion. On a dansé jusqu'à 3h du matin. Le tournoi open, a eu, comme d'habitude un franc succès, malgré quelques déboires avec le juge arbitre trouvé en « désespoir de cause ». L'année prochaine, nous avons un juge arbitre qui nous a été recommandé. Un pot de l'amitié a clôturé la remise des coupes et récompenses à tous les vainqueurs et finalistes, en présence de Monsieur le Maire François Gourdon et son 1^{er} adjoint Michel Pons. Malheureusement peu d'adhérents du TC Villennes se sont déplacés pour assister aux finales qui ont permis de voir des beaux matchs.

Enfin, le tournoi interne seniors et 17/18 ans, juge arbitré par notre Présidente Eliane Fourquin, a vu la participation de 58 joueurs et 11 joueuses. Il s'est déroulé dans une excellente ambiance et a permis à certains joueurs, comme Bruno Chiron et François Maugé de « perfer ». Ce tournoi a été clôturé par un week end double mixte et un barbecue, tout cela organisé par Rémy Mansour. Il sera évidemment reconduit l'année prochaine.

Bilan 200/2009

Olivier Pradère et Jean-louis Gross présentent les comptes de l'année 2008/2009.

De nombreuses questions ont été posées sur certains postes de dépenses de l'année dernière, en particulier sur l'augmentation des salaires des moniteurs.

Certains s'étonnent qu'il y ai une différence de 15% sur les salaires entre l'année 2007/2008 et le bilan 2008/2009 – Eliane Fourquin explique qu'en 2007/2008 un éducateur 1^{er} a été embauché – depuis 2008 Terry Barbier occupe la charge en accord avec le comité de direction, de responsable de la bonne marche des réservations sur les panneaux dans les clubs houses, pour 300€ par mois qui sont inscrits, sur sa feuille de paie « à titre exceptionnelle. Les charges sociales se rajoutent évidemment.

Ce qui explique le différentiel de 15%.

Eric Normand demande si cela a été budgété, non cela n'avait pas été budgété. Les conflits permanents qui opposent les adhérents lors des réservations justifient cette dépense. Les problèmes sont tous réglés rapidement depuis que Terry Barbier s'en occupe.

Le bilan est voté à l'unanimité

Présentation du budget prévisionnel 2009/2010.

Voté moins 8 abstentions plus les 3 pouvoirs chacun qu'ils représentent : 24 abstentions.

Compte rendu de la saison sportive

Frédéric Philibert, directeur sportif prend la parole, pour donner la résultats de l'année 2009 qui sont très satisfaisants tant au niveau des jeunes qu'au niveau des seniors, à part les dames, qui on vu leurs rangs décimés, par une grossesse, une entorse, et ce pour les meilleures joueuses. Elles descendent en 3^{ème} division – l'équipe 1 messieurs a eu l'absence d'Alexandre, le départ pour les U.S.A. de Kévin Leroux, ils descendent en 3^{ème} division. Ils comptent bien remonter l'année prochaine, puisque l'équipe sera de nouveau au complet. L'équipe 2 seniors se maintient en 5^{ème} division.

Nos jeunes : Les filles 11/12 ans en 3^{ème} division se classent 11^{ème} sur 30- en 15/16 ans 7^{ème} sur 15 en 3^{ème} division.

Les garçons 9/10 ans en 3^{ème} division : 4^{ème} sur 24 – 11/12 ans en 2^{ème} division 5^{ème} sur 24 en 13/14 ans : champions des Yvelines de 2^{ème} divisions avec Maxime Petel, Thibault Loisel, Arthur Philibert et Stanislas Malavaud.

Et enfin les 15/16 – 2 équipes qui finissent 5 et 6^{ème} sur 21 de la 3^{ème} division du championnat des Yvelines.

Résultat de la consultation sur le système de réservation.

25 satisfaits, 27 mécontents, résultats mitigés, tout le monde n'a pas répondu au questionnaire, il faut approfondir le sujet, certaines personnes qui connaissent le système par internet en sont satisfaites, à étudier

Election du comité de direction

Sont candidats(es) :

1. AUBERT DE VINCELLES Arnaud
2. AYRAL Christophe
3. FOURQUIN Eliane
4. GLENISSON Hervé
5. GRIMALDI Olivier
6. GROSS Jean-Louis
7. LAMBERT Michel
8. LEGOFF Frédéric
9. MALBOIS Laurent
10. MANSOUR Rémy
11. MOSNIER Michel
12. NORMAND Eric
13. PETEL Pascal

14. PHILIBERT Nathalie

15. PRADERE Olivier

Chaque candidat se présente et donne les motivations à sa candidature au comité de direction du TC Villennes.

Les bulletins de vote sont distribués, le vote a lieu, et le dépouillement est fait par Eliane Fourquin en présence d'un superviseur Madame Carine DELAGOUTTE et de Olivier PRADERE qui comptabilise les voix.

Les candidats élus sont : sur 95 votants

1. LE GOFF Frédéric – 91 voix
2. GRIMALDI Olivier – 90 voix
3. NORMAND Eric - 89 voix
4. AYRAL Christophe – 87 voix
5. GLENISSON Hervé – 86 voix
6. AUBERT de VINCELLES Arnaud – 85 voix
7. MALBOIS Laurent – 84 voix
8. GROSS Jean-Louis – 76 voix
9. PRADERE Olivier – 74 voix
10. LAMBERT Michel – 72 voix
11. MANSOUR Rémy – 70 Voix
12. MOSNIER Michel – 61 voix

Ne sont pas élus :

13. PHILIBERT Nathalie – 51 voix
14. PETEL Pascal - 39 voix
15. FOURQUIN Eliane 34 voix.

A la suite de l'Assemblée Générale, le nouveau comité de direction s'est réuni pour élire le nouveau bureau.

Sont élus :

PRESIDENT : Laurent MALBOIS.

VICE-PRESIDENT : Michel LAMBERT

SECRETAIRE GENERAL : Rémy MANSOUR

TRESORIER GENERAL : Hervé GLENISSON

RESPONSABLE SPORTIF : Eric NORMAND.

Le comité de direction comprend :

Le trésorier adjoint : Olivier Pradère – Secrétaire Général adjoint : Christophe Ayrat,

Le responsable entretien/installations/ terrains : Arnaud Aubert de Vincelles,

Le responsable communication/sponsoring : Olivier Grimaldi

En outre Michel Lambert est en charge des grands travaux

Rémy Mansour est responsable adjoint aux animations.

Eric Normand a en charge l'école de tennis.

Questions diverses

Comme chaque année le TC Villennes fait un don de 300€ au Téléthon de Villennes.

Rémy Mansour demande s'il est normal que Nathalie Philibert ai travaillé pour le club alors que son mari est salarié du club se référant à l'article 07 – titre troisième des statuts (administration).

« Les membres du comité de direction ne peuvent recevoir aucune rétribution directe ou indirecte en raison des fonctions qui leur sont confiées »

Il lui est répondu que son mari est salarié, mais pas elle, nous la remercions au contraire vivement de l'énorme travail que procure le secrétariat et qu'elle a toujours accompli, malgré la reprise de sa profession début 2008.

Plus de question la séance est levée à 20h00, tout le monde est invité au pot de l'amitié qui suit.

La Secrétaire

Nathalie Philbert



La Présidente

Elaine Pourquin

